
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

1678/AB XXII. GP 

Eingelangt am 28.06.2004 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Gesundheit und Frauen 

Anfragebeantwortung 
 

 
 
Herrn  
Präsidenten des Nationalrates (5-fach) 
Parlament  
1017 Wien  
  
  
  
GZ: 11.001/49-I/A/3/04 Wien, 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 1675/J der Abgeordneten Mag. Barbara Prammer, Genossinnen und 
Genossen wie folgt: 
 
 
Fragen 1 bis 3: 
Im Rahmen des Budgetüberschreitungsgesetzes 2003 erfolgte keine Umschichtung von 
Mitteln zur Förderung von frauenspezifischen Projekten, Einrichtungen und Initiativen. 
Die Erhöhung des Frauenbudgets konnte durch interne Umschichtungen erzielt werden; 
ich verweise dazu auf meine Ausführungen zu Frage 2 der an mich gerichteten 
parlamentarischen Anfrage Nr. 1676/J.  
 
 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Die Bundesministerin: 

 
 

Maria Rauch-Kallat 
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